

EN LOS PRÓXIMOS DÍAS COMENZARÁN LAS OBRAS

Entregan terreno para sala multipropósito en escuela La Isla

SAGRADA FAMILIA. El equipo del municipio y de educación de Sagrada Familia, encabezado por el alcalde Osvaldo Jorquera, concretó un importante hito en el proceso de mejora de la infraestructura educativa comunal, al realizar la entrega oficial del terreno donde se construirá la nueva sala multitaller, en la Escuela del sector La Isla.

La actividad marcó el inicio formal de las obras, las que con una inversión de aproximadamente 18 millones de pesos, tienen el objetivo de dotar al establecimiento de un espacio moderno y funcional, que permitirá fortalecer el desarrollo de habilidades prácticas y técnicas en los estudiantes, explicó el propio jefe comunal, al

realizar el traspaso del lugar en que se ejecutarán los trabajos.

PASO CONCRETO

“Estamos dando un paso concreto para seguir mejorando las condiciones de aprendizaje de nuestros niños y niñas. Esta sala multitaller será una herramienta muy importante para el crecimiento pedagógico, y para el crecimiento de los niños, que es lo que más nos interesa”, agregó el jefe comunal.

“Este es un importante proyecto para la escuela de La Isla, ya que involucra un cambio completo, en la zona de ingreso al establecimiento. Son más de 50 metros cuadrados que van a ser mejorados, con todo lo que requiere una obra de esta envergadura, es decir, un proyecto completo

en beneficio de la comunidad educativa”, destacó por su parte el jefe del departamento comunal de Educación, José Acevedo.

INVERSIÓN FAEP

La obra se enmarca dentro del plan de mejoramiento de infraestructura escolar, impulsado por el municipio de Sagrada Familia, para el cual cuenta con cerca de 18 millones de pesos proporcionados por el Fondo de Apoyo a la Educación Pública (FAEP). “Para nosotros es muy importante contar con una sala más, multipropósito, para las actividades de los niños, es la idea, así que contentos de echar a andar este proyecto para la comunidad, especialmente para los niños”, acotó el alcalde Osvaldo Jorquera.



Alcalde Osvaldo Jorquera hizo traspaso del terreno, para comenzar ejecución del proyecto.